

Dos tercios del Govern socialista estarían formados por «desconocidos»

El partido prefiere reservar sus políticos para el grupo parlamentario y componer el ejecutivo a base de técnicos

José María Solsona

Los socialistas de Baleares han decidido la nominación de sus principales dirigentes ante las próximas elecciones municipales y autonómicas al tiempo que anuncian que sólo una tercera parte de su hipotético Govern balear procederá de listas al Parlament. El resto corresponde a profesionales no relacionados con la vida política.

La asamblea comarcal del próximo día 7 de marzo reafirmará la listas del PSOE Balear, en las que, tanto la municipal como la del Parlament, arrojan alguna sorpresa digna de análisis. En este sentido, BALEARES ha podido saber que el conordinador del comité electoral será el actual teniente de alcalde Je Transportes y Turismo, Antonio Tarabini.

Consejeros áulicos

José Luis Máximo, responsable del área de la Agrupación Socialista de Palma, explicó a este diario que "hemos pretendido que en nuestras listas municipales se hallen personas jóvenes con una cierta



● *Dos presidentes.*— Si las previsiones del C.I.S. se confirmaran, Francesc Triay y Miguel Oliver Masutí serían los presidentes, uno para la Comunitat y otro para el Consell de Mallorca.

experiencia en la administración y que hayan acumulado suficientes méritos en ese ámbito". Así, los Carlos Aguilar, Miquel Dols, Pilar Buces, Jaume X. Rosselló, Antoni Rifá, Miquel Garcerán o Antoni Roig, son algunos de

los nuevos nombres dispuestos para el Gobierno municipal.

Extraña, que en tanto el teniente de alcalde de Urbanismo Jaime Carbonero, ha sido prácticamente defenestrado en Cort, sea nominado en las listas del

Parlament; y aún más, se hable de él como futuro conseller de Obras Públicas, al haber sido uno de los principales redactores en ese campo del programa de los socialistas. Sin embargo, la explicación puede hallarse en la exis-

tencia de un valedor de peso como Joan March, que habría abogado por él, al igual que por su hermano Josep Carbonero, actual director del Hospital General a quienes en ambientes socialistas se les conoce como los "consejeros áulicos".

Sin embargo, e independientemente del refrendo final, parece definitivamente decidido que Antoni Tarabini, actual responsable de Transportes y Turismo de Cort, será el nuevo conseller de Turismo, a pesar de las reticencias de algunos sectores. De igual modo, un secretario de Estado como Miquel Oliver Massuti, será el candidato a la presidencia del Consell Insular de Mallorca.

No obstante de los nombres esgrimidos hasta ahora, lo que está definitivamente decidido es que sólo una tercera parte de su supuesto Govern balear procederá de listas al Parlament. El resto corresponde a profesionales de élite que no son conocidos en el ámbito político, pero que están dispuestos a colaborar en un gobierno de cambio y de progreso.

El C.I.S. les da la mayoría absoluta

En tanto terminan de definirse las listas socialistas, Joan March tiene intención de viajar en el transcurso de la presente semana a Madrid, a recoger los resultados de una encuesta realizada para el ámbito balear por el C.I.S. en la que le da mayoría absoluta a la Federación Socialista, hecho que ha provocado una aceleración en la confección de sus listas. No obstante, y aunque puede observarse en ellas una evidente ascensión de miembros de UGT, todo está supeditado a la definitiva firma del PSOE central, argumento que momentáneamente permite todo tipo de conjeturas.

La mayoría que pronostica el CIS, no será, sin embargo, excesivamente holgada, según ha podido saber Baleares. Sería simplemente una mayoría absoluta, pero bastante ajustada.